

Konfirmierte aus dem Schanfigg am Bodensee

Bei gutem Wetter reisten zehn Jugendliche aus St. Peter-Pagig, Castiel, Lünen, Peist und Molinis nach Konstanz (D) an den Bodensee. Nach den erfolgten Konfirmationen an Palmsonntag und Karfreitag konnte die Reisegruppe unter Leitung von Pfarrer Robert Naefgen-Neubert und Gita Hanhart einen Mix aus Kultur, kirchlichem Leben und Unterhaltung geniessen.

Die Stadtführung durch die Stadt-Archäologin Dr. Gudrun Schnekenburger, die ihre Promotion in Chur verfasste, führte die Teilnehmenden in die Jahrhunderte währende Geschichte der stolzen Stadt ein. Ausserdem hat-

ten die Jugendlichen Gelegenheit, das Sea Life Center zu besuchen, in dem der Verlauf des Rheins von Ilanz bis zu seiner Mündung dokumentiert wird. Als Abschluss der Fahrt stand am vergangenen Sonntag der Besuch einer

römisch-katholischen Messe, an dem die Reisegruppe Zeugen der Patroziniumsfeier der Gemeinde wurde.

Besonders beeindruckt haben dabei die gesungenen Passagen der Liturgie, die Vielzahl der anwesenden Messdiener und der reichlich eingesetzte Weihrauch im Kirchgebäude.

In einer anschliessenden Begegnung mit dem Ortspriester bestand die Gelegenheit, Fragen zur Schwesterkirche zu stellen und die zuvor gewonnenen Eindrücke zu vertiefen.

Dank der wohlwollenden Unterstützung durch die Kirchgemeinden des Ausser- und Mittelschanfiggs und die freiwillige Mitarbeit der weiblichen Begleitperson kann resümiert werden, dass die Konfirmierten-Fahrt als sehr gelungen zu bezeichnen ist.

Für das kommende Jahr ist geplant, eine Fahrt in die bayerische Landeshauptstadt München zu unternehmen. Das ist eine gute Perspektive in der anhaltenden Zusammenarbeit der Reformierten Kirchgemeinden von Calfreisen bis Peist.



Die Konfirmanden (v.l.n.r.): Gita Hanhart-Seth, Sonja Beeli, Jacinta Visani, Manuela Pargätzi, Cindy Jäger, Bianca Bircher, Martina Labate, Claudio Beeli, Linda Sprecher, Marina Jäger, Simon Preisig.

SCHIESSEN

Schanfigger Schützen am Bündner Final in Chur

Am Samstag, 17. Mai 2008, fand der Bündner Final der Gruppenmeisterschaft in Chur statt. Gegen 500 Schiessende aus dem ganzen Kanton trafen sich in Chur zu einem gut organisierten Wettkampf.

Aus dem Schanfigg konnten sich von der Feldschützengesellschaft Maladers und dem Schützenverein Peist je eine Gruppe im Feld D (Ordonanzwaffen) in den Vorrunden dafür qualifizieren. Für die erste Schweizer Hauptrunde konnten sich dabei insgesamt fünf Gruppen über 25 Meter, neun

Gruppen über 50 Meter, 14 Gruppen im Feld A 300 Meter sowie 18 Gruppen im Feld D 300 Meter einen Platz sichern.

Eidg. Feldschieszen

Am Freitagabend 23. Mai, und Samstagvormittag 24. Mai 08, findet in Arosa in der Isla das Eidg.

Feldschieszen statt. Wir rufen alle passiven und aktiven Schützen auf, daran teilzunehmen, damit dies das grösste Schützenfest der Welt bleibt.

Ranglistenauszug 300 m der GM in Chur:

Feld A: 1. Stadtschützen Chur / 2. SG Haldenstein / 3. SV Andeer.

Feld D: 1. SV Samnaun / 2. SV Schuders / 3. SV Davos-Monstein / Ferner: 31. FSG Maladers / 36. SV Peist.

BEZIRKSGERICHTSWAHL

Kandidatenliste

Um die Stimmberechtigten zu informieren, folgt hier nochmals die Liste der von den Parteien vorgeschlagenen Kandidaten. Es sind nur so viel aufgestellt, wie es Plätze hat. Alle sind schon bisher im Amt gewesen.

Vorgeschlagen sind:

Als Präsident: Urs Raschein (FDP), Parpan
Als Vizepräsident: Emil A. Räber, (CVP) Chur
Als Richter:
Andrea Bianchi (SP), Malix
Peter Guyan (FDP), Chur
Markus Haltiner (FDP), Chur
Rita Jerjen-Habich (parteilos), Chur
Beni Peder (SVP), Chur
Anna Ratti (SP), Chur
Hermann Saluz (SVP), Chur
Paul Schwendener (FDP), Lünen